
  
第 35 回卒業証書授与式 

（３月９日） 
  

３月９日、青空の下行われた第３

５回卒業証書授与式では、１０２名 

３年生全員の学年合唱「手紙～15の君へ」」 

の卒業生が本校を巣立っていきました。本当に素

晴らしい卒業式でした。思いの詰まった卒業生の

「別れの言葉」の一部を以下に載せました。 
 

私たちの卒業アルバムはマスクをつけた写真ばかりで

す。３年間共に過ごした仲間や先生の顔を見ることも滅

多にありませんでした。それでもいつだってマスクで遮

られていても、笑顔が消えることはありませんでした。

クラスで、学年で、学校で成功させた麗条祭。マスクや

友達との距離があっても一つになることができました。

辛いことも悔しいことも泣きたくなることもありまし

た。そんな時もここにいる１０２名で乗り越えてきまし

た。私たちの心はいつも「密」でした。「例年と違う」

「可哀想」そう思う方もいたでしょう。でもこのマスク

を付け、コロナと闘い、みんなで乗り越えた日々こそが

私たちの「青春」そのも

のなのです。私たち緑学

年はこれから群青に染ま

った大空へ自分だけの正

解を探しに、白木蓮のよ

うな白い翼で羽ばたいて

いきます。最後になりま

すが、多くの方々の支え

があってこその３年間でした。私たちに関わる全ての

方々に心から感謝しています。私たち１０２名は、本

日、３月９日をもって上条中学校を卒業します。私たち

は、ここ、上条中学校が大好きです。 

 
学校運営協議会設置推進委員会 

 
２月２４日に第２回

学校運営協議会設置推

進委員会を開き、委員

の方々から学校評価に

ついて御意見をいだき

ました。 

○先生方は、仕事も多

く、生徒や保護者の対

応も丁寧にやっていら

れる。アンケート結果を見ただけで、その様子が伝わっ

てきます。今後も体調に気をつけながら、仕事に励んで

いってほしい。保護者の意見も大切だが、生徒のために

頑張ってほしい。 

○生徒の対応や指導は、細やかになりすぎて過保護にな

ってしまってはダメだと感じる。程よい距離や手立てで

生徒の成長を支えていってほしい。 

○周囲の目ばかりを気にする生徒になってほしくない。

しっかりと自分の考えを持って考えて行動する生徒を育

成してほしい。 

○学校通信「あららぎ」は、校長先生の細やかな声が載

っており、読むことで保護者が育っていると感じる。読

んでいる保護者は、自分の子どもに適切に対応している

と感じる。日常生活の中で忘れてしまっていることも記

載されていて、自治会や他の会議の中でも話題にしてい

る。駐在さんの話も記載されていて、地域や見守り隊で

すれ違う児童にも同じ話をすることができている。 

○挨拶が年々生徒からも返ってくる量や回数が多くなっ

た。生徒が落ち着いて学校生活を送っていることが伝わ

ってくる。 

○昨年も感じたが、下駄箱の靴がしっかりそろえられて

いて、廊下や教室の掲示物も破れている物がなく、しっ

かり貼られていた。生徒がしっかり過ごしていることが

感じられた。 

○学校給食の残食が多いと聞いたので、しっかり食育に

取り組んでいってほしい。今の食事が将来の自分の健康

と身体を作っていく。その大切さを先生方から生徒に伝

えてほしい。 

○給食の残量は簡単に少なくならない。家庭での食生活

や指導が大きく影響している。考えたり意識したりする

場を設ける中で、少しずつ変容していくことを求めてい

ってほしい。 

 令和４年度 学校だより  

甲府市上条中学校 

令和５年３月２３日 川口博司 
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３年生に贈る会 

 

後期募集のテストも終

わり、３月６日には三年

生に贈る会が開催されま

した。昨年度は分散登校

で、全員が揃っての会に

はできませんでした。今

年はコロナの影響も受け  

晴れやかな顔をして入場 

ずにしっかりと準備して

臨めたと思います。「三

年生に贈る会」は、以前

は「３年生を送る会」と

言っていました。送り出

すのではなく、「３年生  

1.2年生からの招待状 

に感謝の気持ちを贈りた 

い」という意味が強くな

って「三贈会」となった

ことは、去年もお話しし

ました。１．２年生が一

生懸命に企画したおかげ

で、楽しいひと時を過ご 

吹奏楽部の演奏    せたよい会になったこと

が、多くの３年生の感想からもわかります。 

ある３年生は、吹奏楽と生徒会の劇についての感想に

こう書いてありました。「吹奏楽部の皆さん、とてもい

い演奏をありがとうございました。続いて生徒会の皆さ

ん、面白い演劇をありがとうございました」(３－３・

Ｎさん)      

１．２年生の発表に

関する感想です。「すて

きな会を開いてくださ

りありがとうございま

した。１年生であのク

オリティの合唱が作れ

るのはすごいと思いま

す。２年生の呼びかけは   １年生合唱「大切なもの」 

感動しました。これから

も自分を信じて頑張って

ください。応援していま

す。」(３－２・Ｋさん) 

「私は上条中に赴任して

２年目ですが、校歌の合

唱を初めて生で聞きまし  

２年生は「校歌」を合唱で！  た。コロナで忘れかけて

いた校歌を復活させてくれた２年生には感謝していま

す。」(校長) 

また、転勤された先生方も含め１．２年のときの懐か

しい思い出をスライドで振り返ったことの感想です。

「スライドで３年間の思い出を振り返ることができてと

ても嬉しかったです！楽しい会を開いてくれてありがと

うございました！」

（３－３・Ｈさん）。 

次にバトンをつな

ぐことを意識して、

１．２年生にエール

を送っている３年生

の感想です。「先日の

三贈会、本当にあり

がとうございました。  １．２年から３年生へのエール 

とてもおもしろかったし、楽しかっ

たです。私たち３年生は卒業します

が、皆さんが悔いのない生活を送れ

ることを心から願っています。これ

からも頑張っていってください。応

援しています。」（３－１・Ｔさん） 

また、厳粛な中、バトンをつなぐ

ように応援の鉢巻きも１.２年生へ 

応援の引継ぎ式  と、引継ぎが行われました。とて

も凛々しい姿を見ることができました。 

最後に３年生の生徒会

長からメッセージです 

「先日の三贈会、本当に

ありがとうございまし

た。とても面白かったし

ステキな三贈会をありが

とうございました。引退

してから正直少し心配な面もありました。それでもこの

短期間で「よりよい上条中をつくる」という意志・決意

を証明してくれたように思います。上条

中での生活は辛いこともイヤな

こともあると思います。でも

「よりよい学校」はこれを乗り

越えた先にあると思います。私

たちの期待と応援を背負い、努

力し続けてください。」 
 

 

………今後の予定（令和５年度へ）…………… 
 
３月２４日（金）修了式，離任式 

   ２７日（月）学年末休業日(～３１日) 
４月 ３日（月）学年始休業日（～５日） 

   ６日（木）入学式 
７日（金）新任式・始業式・対面式 
     ＰＴＡ役員選考 

１０日（月）給食開始，生徒会説明会 
１１日（火）発育測定・部集会 
１２日（水）内科検診（３年） 

部集会（２，３年） 
   １４日（金）委員会集会 

１７日（月）授業参観・学級懇談・学年懇談 
   １８日（火）全国学力学習状況調査（３年） 
   １９日（水）内科検診（１年） 
   ２０日（木）前期学級役員認証式 

２１日（金）部集会（全学年） 
ＰＴＡ新旧理事会 

２２日（土）学校創立記念日 
２４日（月）家庭訪問（～２８日）   


